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すっかり秋が深まりました！朝晩の冷え込
みも強くなり、私の自宅もこたつを出しまし
た。暫くは電源を入れず寒さに抗っていたの
ですが・・・昨日の朝とうとうスイッチをON
にして「ほっこり」と幸せをかみしめながら、
抗っていた自分の愚かさも噛みしめておりま
した。（笑）校庭にも散らばる「秋の装い」を
少しだけ写真にて紹介致します。

修学旅行に行ってきました！
快晴の下、伊勢方面に修学旅行へ行ってきました。１日目は、まず

津市の香良洲歴史資料館に向かいました。この資料館には、第２次世
界大戦当時の道具や遺品、津市の空襲の様子などがたくさん展示して
あり、戦争と平和について深く学ぶことが出来ました。次に行ったの
は伊勢神宮です。内宮でお参りし、おかげ横丁で伊勢名物の伊勢うど
んもおいしくいただき、その後お土産を買いました。次に鳥羽水族館
へ。ここでは曽爾のお友達と班行動をして、一緒に水族館の生き物を
見学することができました。宿泊したホテルでも、部屋に御杖と曽爾
のみんなで集まり、仲良くお菓子を食べたり語り合ったりしました。
２日目は、千鳥ヶ浜に行きました。海とリアス式海岸が織りなす景

色に感動しながらたくさんの写真を撮りました。そして最後はみんな
が楽しみにしていた志摩スペイン村です。スペイン村では、色んな乗
り物に乗ったり、お土産を買ったり、ミールクーポンで食事を楽しん
だりしました。帰路につき、学校に到着するとサプライズが待ってい
ました。お家の人はもちろん、先生方も合わせ、たくさんの人のお迎
えの中、無事修学旅行を終えることができました。２日間子どもたち
も教職員も本当にいい思い出になったと思います。

秋の遠足に行ってきました！
今年の秋の遠足は近鉄電車に乗って奈良方面へ行きました。子ども

たちは、車窓から見える風景を楽しみつつも、電車の中では静かに過
ごすことができました。新大宮駅からミ・ナーラ館内にある「いきも
のミュージアム」に行きました。この施設は爬虫類系の生き物がたく
さん飼育してあり、実際に触ったり餌を食べる様子を見たりと、楽し
く過ごすことができました。次にバスで奈良公園に向かいました。公
園では、なかよし班でお弁当を食べました。たくさんの鹿に囲まれな
がらもおかずをとられることなくおいしくいただきました。食後、東
大寺に向かいました。外国からの観光客や修学旅行生、遠足で来た他
校の子どもたちでごった返していましたが、大仏の大きさはしっかり
と堪能できました。最後はグループ活動で、ミッションをこなしなが
ら興福寺を通り、三条通りを経て、JR奈良駅まで向かいました。少し
タイトなスケジュールでしたが、長い道のりをどの子もしっかりと歩
き切り、無事JR奈良駅に到着できました。疲れているはずの子どもた
ちでしたが、帰りのバスの中でも元気いっぱいでした。秋の晴天の中、
とても楽しい遠足となりました。

宇陀生活作文発表会が開催されました。

１０月１７日（火）宇陀市中央公民館にて「第６５回宇陀小・中学生
生活作文発表会」が開催されました。御杖小学校・中学校からは、３
名の代表者が参加し、夏休みに書いた生活作文を発表しました。
小学２年生の中嶋茉愛さんは「海に行ったよ」という題名で夏休み

の家族旅行の様子を詳しく楽しく発表しました。小学６年生の平田晴
也さんは「県大会へ続く最後の大会」という題名で、野球チームで活
躍する晴也さんならではの臨場感と緊張感に溢れる内容でした。中
学３年生の増井佳さんは「ここで負けたくない」という、題名に工夫が
あるのは勿論のこと試合中の選手としての心情の抑揚や変化を繊細
かつ巧みな描写で表した作文を発表しました。３名の代表発表者のみ
なさん。お疲れ様でした！

青々とした学級園の野菜たち・・ 少し寂しげなへちまさん・・ いちょうが色つき始めました・・

１０月２７日（金）曽爾村を会場として、

第６７回奈良県へき地教育振興大会が開催さ

れました。御杖村からも来賓として、村長、

村議会議長、教育長、教育委員、教育委員会、

PTA役員等の方々、スタッフとしては教職員

等、大勢が参加し盛況な大会となりました。

ご参加された方々、ありがとうございました。


